

Pot'Ingé



Occuper le terrain

Crée en 2019

Rassembler
et conscientiser

Pot'Ingé



Le projet Pot'Ingé est né en 2019. Constitué de quatre bacs potagers au départ, quatre thématiques ont émergé pour définir les principales attentes derrière ce jardin :

- Rassembler la communauté universitaire autour d'un projet ayant trait à la biodiversité ;
- Agir concrètement et localement pour la plantation de légumes et de fruitiers ;
- Conscientiser la communauté universitaire autour de leur projet et des thématiques qu'il dégage ;
- Apprendre aux membres les bons gestes de la part de spécialistes et les transmettre.

Etant pour le moment structuré en association de fait, la participation active des membres pour l'ensemble des décisions importantes est sollicitée afin de dégager une vision sur le long terme et s'assurer d'utiliser les forces à disposition au sein du groupe.

Un des premiers objectifs de Pot'Ingé, c'est l'occupation de terrains inoccupés de l'Université de Liège. A partir de là, ils ont un espace à transformer en lieu de biodiversité et d'apprentissage pour les usagers de l'Université.

Cette occupation est donc un enjeu pour les futures années puisque l'association va devoir perdurer et notamment renouveler son public étudiant qui – au sortir des études – n'aura plus la possibilité de participer au potager.

Cependant, ils peuvent compter sur l'actuelle demande grandissante en membres ainsi que sur l'expansion du potager sur le terrain occupé.



En plus de pérenniser son projet, Pot'Ingé veut développer des outils afin de pouvoir permettre l'émergence d'autres potagers dans les facultés voisines.

Ils misent donc sur la transposabilité du projet et l'accompagnement de nouveaux groupes pour des activités similaires.

Allée de la Découverte, 9
4000 LIEGE

potager.liege@gmail.com

Tél. +32 0491/33 20 34

<https://www.facebook.com/potinge>